

Membuka aura jodoh yang terkunci – Jodoh merupakan salah satu takdir ketetapan Tuhan untuk manusia. Tapi jalan untuk menemukan ketetapan Tuhan ini setiap orang berbeda. Ada yang jalan nya pendek itu artinya cepet. Ada yang lumayan panjang itu artinya sedikit lama dan Ada juga yang berliku-liku itu artinya sulit.

Tuhan menghubungkan satu manusia dengan manusia lain dengan energi yang terpancar dari dalam diri setiap orang yang dinamakan Aura. Termasuk Tuhan menghubungkan manusia dengan jodoh nya pun menggunakan energi Aura.



Nah karena yang terhubung adalah energi Aura, maka rawan ada energi negatif yang menyerang. Ibarat Aura positif ini adalah sinyal maka ada noise (gangguan) yang mengganggu frekuensi tersebut. Noise (gangguan) ini adalah energi negatif yang bisa menghambat bahkan mengunci aura jodoh positif.

Jika Aura Jodoh ini sudah terkunci maka akibatnya Jodoh lebih lama atau lebih sulit ditemukan. Meskipun jodohnya di jalan cepat.

Ini yang jadi masalah sehingga kadang-kadang seseorang merasa jika jodohnya sulit ditemukan. Nah, untuk mengatasi masalah ini caranya tentu saja dengan menghilangkan gangguan energi negatif yang mengunci aura jodoh seseorang.

Dan untuk menghilangkan gangguan energi negatif tersebut caranya yaitu dengan melakukan Buka Aura.

3 Cara Membuka Aura Jodoh Yang Terkunci

1. Ruwatan



Ruwatan merupakan suatu ritual upacara tradisional yang dipercaya untuk membuang sengkala atau kesialan seseorang. Upacara ritual ruwatan ini dipimpin oleh Ahli Tradisi yang paham tentang ruwatan. Kemudian sebagai syarat, perlu Ada kembang setaman, Air, dupa dan hewan sembelihan (boleh ayam, sapi atau kerbau).

Upacara ruwatan ini dilakukan jika seseorang terkena gangguan energi negatif dari makhluk gaib, atau memang tanggal kelahirannya tidak baik sehingga perlu “disyarati” dengan ruwatan ini.

2. Ruqyah



Berbeda dengan Ruwatan, Ruqyah merupakan salah satu cara membuka aura secara islami. Untuk membuka aura dan menghilangkan energi negatif dalam tubuh seseorang, pakar

Ruqyah menggunakan karomah ayat-ayat al-quran.

Biasanya pasien dipersilahkan tiduran, kemudian pakar ruqyah membacakan ayat-ayat alquran. Jika Aura pasien dihindangi energi negatif, maka pasien akan bereaksi dengan menangis, mengamuk dan lain sebagainya.

3. Buka Aura Dengan Kalung Aura



Untuk cara yang ketiga ini adalah cara yang paling mudah dan praktis. Jika untuk cara pertama atau kedua, Anda perlu datang ke tempat pakarnya. Dengan cara ketiga ini Anda tidak perlu datang ke orang atau pakar nya.

Cukup menggunakan kalung Aura ini kemudian melakukan aktivasi energi maka secara



3 Cara Membuka Aura Jodoh Yang Terkunci

otomatis energi kalung ini akan menghilangkan energi negatif dan membuka aura jodoh positif Anda.

Penggunaan kalung aura ini dibuat se praktis dan se mudah mungkin, agar Anda bisa menggunakannya kapan saja dan dimana saja.

Apalagi bagi Anda yang super sibuk maka tentu tidak ada waktu untuk datang ke tempat-tempat tersebut. Sehingga cara buka aura dengan kalung aura ini rasanya lebih mudah untuk dilakukan.

KALUNG AURA
Kalung Kristal Berenergi Aura
Untuk Buka Aura Daya Tarik, Kesehatan & Kerezekian. **100% Alami.**
DAPATKAN SEKARANG

Nah, itulah 3 cara membuka aura jodoh yang terkunci. Silakan lakukan cara yang Anda yakini dan sukai. Semua cara diatas baik, sehingga silakan pilih salah satu untuk Anda ikuti sebagai cara membuka aura jodoh Anda.

Semoga informasi ini membantu dan bermanfaat.

Dan bagi Anda yang menginginkan buka aura jodoh secara mudah dan praktis menggunakan kalung aura, silakan hubungi Mbak Salma di 0816607401 dan Mbak Nayla di 08112993402. Info lengkap kunjungi www.KalungAura.com.



3 Cara Membuka Aura Jodoh Yang Terkunci

1,302 total views,

2 views today